

内閣参質一九〇第六九号

平成二十八年三月十一日

内閣総理大臣 安倍 晋 三

参議院議長 山崎 正 昭 殿

参議院議員藤末健三君提出わが国の防衛に係る空港システム、電力システム、交通システムなどに係るサイバーセキュリティ対策に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。



参議院議員藤末健三君提出わが国の防衛に係る空港システム、電力システム、交通システムなどに係るサイバーセキュリティ対策に関する質問に対する答弁書

防衛省・自衛隊の活動は、電力、交通、通信といった社会インフラに依拠しており、政府としては、こうした社会インフラに対するサイバー攻撃は、防衛省・自衛隊の任務遂行上の大きな阻害要因となる可能性があると考えている。こうした社会インフラのサイバーセキュリティの確保は、防衛省・自衛隊の任務保証等のためにも極めて重要であり、政府としては、内閣官房内閣サイバーセキュリティセンターを中心に、関係府省庁、事業者その他の関係主体との連携を一層強固にしつつ、社会インフラのサイバーセキュリティの確保に向けた取組を進めてまいりたい。

また、お尋ねの「内閣サイバーセキュリティセンター（NISC：National center of Incident readiness and Strategy for Cybersecurity）は民間のハッカー対策を行うレベルであり、海外からのサイバー攻撃に対応するだけのサイバーセキュリティを進める役割を持っていない」については、その意味するところが必ずしも明らかではないため、お答えすることは困難である。

